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東小学校区きずなネットワーク運営協議会 12月定例会議事録 

 

日時；2024 年 12月 10日（火）13：05～15：25 

場所；東 2丁目五十塚集会所 

出席者；笹澤、竹内、半田、篠原、加藤、柏木、神田、佐藤、鈴木、原田、稲荷前 2区長小林 

 

◎前回議事録の承認 

11 月定例会議事録を承認した。 

 

◎報告 

（１）東小まつり（11月 23日）アンケート結果；概ね 150人参加と見込まれる。 

（２）社協生活支援体制整備事業第 2回テーマ別情報交換会；11月 26日（火）13：30～15：30社協豊里支所に

て開催。テーマ「集いの場」鈴木出席 

（３）谷田部東圏域地域支え合い会議；12月 2日（月）16：00～17：30市役所コミュニティ棟にて開催。 

   テーマ「学生の話を聞こう」半田、柏木、鈴木出席 

（４）東小家庭学級モデル校；市の「生涯学習課」が主催になり洞峰学園（東、小野川、二の宮）の３小学校合

同での家庭教育学級を開催する。各小学校ではこれまでの PTA家庭教育委員会の必要を解く。今後は小学

校にとどまらずに地域住民参加型の学級（講演会など）開催へ。 

（５）五十塚集会所の使用団体について；１２/２の支え合い会議にてグループ討議中「ままとーん」の方と縁が

でき拠点の引っ越し先を探しているという話から五十塚集会所は使用頻度が少ないので見に来たら？と

軽挙にお誘いして、東 2丁目自治会に話しを持って行き話し合ってもらったところ条件が合わずに事前に

断った。本日、会議の時間内にままとーんの鈴木代表が見え場所の見学を兼ねて話合いを持ち納得してく

れた。 

 

◎議題 

（１）東小まつり 反省点、気づいた点 

・参加者概ね 200 人を想定したほうが良かった。（アンケートの準備数、お菓子の準備数）ひっきりなしの参

加者でメンバー全員休憩がとれなかった。手伝い人数を増やす。⇒名札も準備数を増やす。（手伝いが足らな

かったら筑波大のボランティア団体に連絡するのも手かも？） 

・無料の参加型催しが少なくてこの手の催しを増やしてほしいとの要望もあった。 

（２）AEDアンケートについて：2年に 1回なので今年は配布 

 ・11軒の依頼先へ配布完了。８軒回収済。回収出来次第篠原へ。 

 ・市民 netなどの議員に今後も多くの場所に AEDの設置がある環境づくりを働きかけていく。 

 ・つくば市の方針；屋内にある AED を可能な限り屋外設置に働きかける。 

（３）12月のきずなカフェを終えての感想、改善点 

 ・経費について；有料化、自治会への使用料は？コーヒーカップは今後も紙コップ？五十嵐さんが寄付してく

れると申し出が有るが保存場所をどうするか？きずなの経費と分けて記録しておいた方が今後に補助金申

請をするときに良いかも。 

 ・コーヒーメーカーは 3台用意。 

 ・3月のお試しカフェを見てから、規定に加筆検討。 

（４）通信 11号 

 ・1月の定例会（1/21）までに仕上げる。2月 1日付けの回覧に載せてもらう。 

 ・内容；講演会、東小まつり、カフェの報告。 
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（５）総会準備予定 

1月定例会 １/２１ 会計報告、予算案。活動報告、活動計画案。会則改訂案。役員編成 

2月定例会 ２/１８  

3月定例会 ３/１１ カフェ。書類草稿完成。 

4月総会 ４/１５ 総会。4月定例会。 

 

◎次回定例会 1月定例会は 1月 21 日（火）10：00～、児童館で開催する。 

 

 

2025年 3月までの定例会の予定 

日付 場所 午前 10:00-12:00 午後 13:00-14:00 

１月 21日 東児童館 定例会 － 

2月 18 日 五十塚集会所 定例会 － 

3月 11 日 五十塚集会所 カフェ 定例会 

4月 15 日 東児童館 総会。定例会 － 

 


